

## Fasanerie feiert 100-jähriges Bestehen

## Offizieller Festakt am kommenden Sonntag im Tier- und Pflanzenpark

Wiesbaden (sek). Am kommenden Sonntag, 1. Juli, feiert der beliebte Tier- und Pflanzenpark Fasanerie sein 100-jähriges Bestehen. 1912 erwarb die Landeshauptstadt Wiesbaden das Land und die Gebäude des heutigen Tier- und Pflanzenparks Fasanerie im Stadtteil Klarenthal. Heute ist die Fasanerie weit über die Stadtgrenze hinaus – nicht nur als Tierpark - bekannt. Auch die gesamte Gestaltung des Pflanzenparks sowie die Erweiterung durch das vielfältige naturpädagogische Programm, Veranstaltungen, Ausstellungen und Konzerte finden großes Interesse in der Bevölkerung. Aus diesem Grund lädt die zuständige Dezernentin für



"Probier's mal mit Gemütlichkeit..." scheint sich der Bär im beliebten Tier- und Pflanzenpark zu sagen und freut sich auf viele Besucher anlässlich des Jubiläumsfestes am 1. Juli. Foto: Sabine Eyert-Kobler

Bürgerangelegenheiten und Grünflächen, Birgit Zeimetz, Freunde und Gönner ein, das Jubiläum am Sonntag, 1. Juli, um 12 Uhr auf der großen Wiese am Haupteingang der Fasanerie zu feiern. "Wiesbaden Symphonic Brass", das große Blechbläserensemble der Wiesbadener Musik-& Kunstschule und der Wiesbadener Musik Akademie unter der Leitung von Joachim Tobschall,

präsentiert ein buntes Programm von der Renaissance-Musik über Filmmusik bis zum flotten Marsch. Bei einem kleinen Buffet im Anschluss ist dann Zeit für den gemeinsamen Austausch und den Ausklang der Veranstaltung. Weitere Infos zum tier- und Pflanzenpark Fasanerie gibt es online unter www.wiesbaden.de/fasanerie. Den Förderverein Fasanerie, der sich natürlich über jede Spende freut, finden sie unter <a href="https://www.fasanerie.net">www.fasanerie.net</a>.